

KfBiA e.V. erhält großzügige Brunnenspende

Die Gemeinnützige Organisation „KfBiA – Königsbrunn fördert Brunnenbau in Afrika e. V.“ kann mit einer großzügigen Spende weiter zwei Brunnenprojekte in Benin finanzieren.

Der Herzenswunsch eines verstorbenen Königsbrunner war es, dass die Königsbrunner Brunnenbauer eine Spende für die Brunnenprojekte erhalten sollten. Die Witwe des Verstorbenen vermachte der Gemeinnützigen Organisation einen Betrag in Höhe von **10.000€**. Damit werden, in Absprache mit der Witwe, bereits im Oktober 2023 zwei Tiefbrunnen mit Handpumpe, wie im nachfolgenden Foto dargestellt, in der Mitte von Benin gefördert.



Aufgenommen von HT BENIN

Mit diesem Projekt verfügen danach **4157 Menschen** über ausreichend und sauberem Wasser.

Wenn man das bisherige Wirken der Königsbrunner Brunnenbauern etwas näher betrachten will, ein Blick in die Homepage www.kfbia.de lohnt sich, oder gerne ein Anruf bei Siegfried Hertlen, 1. Vorstand KfBiA e.V. unter 08231 – 88918.